

Local 70674 / Section locale 70674
General Meeting / Assemblée générale
2026.06.10 - Teams
Meeting Minutes / Procès-verbal



Call to order / Réunion ouverte: 1818

Attendance/les présences:

- St-Jacques, Alain ADM(Fin)
- Nowlan, Michelle ADM(Fin)
- Nielsen, Sandra CorpSec
- Simard, Marie-Lise ADM(Pol)
- Mark McCambridge CArmy
- Brent Rowe ADM(IE)

General information	Renseignements généraux
• Reading of Land Acknowledgment by Michelle • Reading of UNDE Harassment Policy by Sandra	• Lecture de la reconnaissance du terrain par Michelle • Lecture de la politique sur le harcèlement de l'UEDN par Sandra
Approval of Minutes of the GM 14 April 2026	Adoption du procès-verbal de l'Assemblée générale (AG) due 14 avril 2026
• MOTION: Accept GM minutes from 14 April as presented. Moved by Mark, seconded by Brent. Carried.	• MOTION : Accepter le procès-verbal de l'AG du 14 avril tel qu'il a été présenté. Proposée par Mark, appuyée par Brent. Adopté.
Executive introductions & shuffle in positions	Présentation de l'Exécutif et Réaffectation des postes
• Reviewed the current executive members • Presented the shuffle since April: Marie-Lise to Shop Steward and Treasurer remaining vacant • MOTION: Appoint Marie-Lise to Shop Steward. Moved by Brent, seconded by Mark. Carried.	• Révision des membres du comité exécutif. • Présentation du remaniement depuis avril : Marie-Lise au poste de déléguée syndicale et Trésorier demeurant vacant • MOTION : Nomination de Marie-Lise au poste de déléguée syndicale. Proposée par Brent, appuyée par Mark. Adoptée.
Membership	Les membres
• Reviewed composition of membership. • Struggles remain from UNDE head office to sort by L1. We have raised issue numerous times, with mounting frustrations.	• Révision de la composition des membres. • Il reste des difficultés au siège de l'UEDN à trier par N1. Nous avons soulevé la question à plusieurs reprises, avec des frustrations croissantes.

Vacant Positions	Postes vacants
Reviewed vacant positions. All remaining vacant due to lack of turnout.	Révision des postes vacants. Tous sont restés vacants en raison d'un manque de participation.
Approval of Bylaw amendments	Adoption des modifications aux Statuts
MOTION: Accept amended bylaws as presented. Moved by Mark, seconded by Brent. Carried.	MOTION : Accepter les règlements modifiés tels qu'ils ont été présentés. Proposée par Mark, appuyée par Brent. Adoptée.

Adjournment / Ajournement: 1841



Alain St. Jacques
President



Sandra Nielsen
Secretary